



## **ASTA Höxter Sitzung vom 01.06.2026**

<b>Zur Kenntnisnahme der Studierenden, Dozierenden und Mitarbeitenden der Technischen Hochschule Ostwestfalen- Lippe</b>	Beginn: 18.15 Uhr Ende: 19.28 Uhr Protokollführer: Maximilian Götte Erstellt am: 01.06.2026
--	---

### **Anwesend:**

Siehe Anwesenheitsliste

### **Abwesend:**

Siehe Anwesenheitsliste

### **Gäste:**

Siehe Anwesenheitsliste

### **Tagesordnung:**

TOP 1: Eröffnung der Sitzung; TOP 2: Bericht aus dem Vorstand;

TOP 3: Berichte aus den Referaten; TOP 4: Berichte der Gäste;

TOP 4: Sommerfest; TOP 5: Verschiedenes; TOP 6: Ende der Sitzung

### **TOP 1: Eröffnung der Sitzung**

- Annahme des Protokolls der vergangenen Sitzung:
  - Dafür: 21
  - Dagegen:
  - Enthaltung: 1
  - Notiz:
    -

## TOP 2: Bericht aus dem Vorstand

- Vorsitz
  - Maximilian Götte (ehemals Haupt) übernahm am 18.05.26 den Standort-Vorsitz
    - EDV-Zugänge noch ausstehend
    - Ansonsten ändert sich nicht viel, bisher wurden eh nahezu alle Aufgaben durch Haupt übernommen
    - Ziel ist die reguläre Aufgabenverteilung wieder herzustellen
  - Vorstandstelefon ist wieder erreichbar; vollständige Einrichtung noch ausstehend
  - Bürotelefon wieder erreichbar, war für unbestimmte Zeit nicht erreichbar
  - Zeitnahe Wartung aller Rechner, mit Installation eines Mail-Clients und einer Anwendung für die Cloud steht an
  - Umnutzung der Immobile (An der Steinmühle 4) läuft, kann wahrscheinlich noch im Juni übernommen werden!  
Anfallende Arbeit:
    - Rasenmähen
    - Heckenschneiden
    - Kärchern
    - Ausräumen
    - Streichen
    - Reinigen
    - Möbel-Transport
    - Möbel-Aufbau
  - Mauergarten/Gartenkaffee
    - Nutzung durch uns gewünscht, um den Campus zu stärken  
Ausbau und Investitionen stehen im Raum
      - Neue Sitzgelegenheiten und Möbel
      - Eine Toilette
      - Technische Ausstattung
    - Sinn ist Stärkung des Campus durch Kultur-Veranstaltungen oder Waffelstand-ähnliche Aktionen und Nutzung für Lehr- und Seminar-Veranstaltungen
    - TH-interner Konflikt bezüglich Verantwortlichkeiten, Genehmigungen und Hochschulpolitik blockieren Fortschritt bis auf Weiteres
  - Mensa
    - Nils (HoPo) und Max (Vorsitz) haben mit dem Studierendenwerk (Geschäftsführer Achim Landgarf und dem Leiter der Gastro Leif Wehrmeier) verhandelt.  
Mit Unterstützung durch den AfV, Hendrik Laue und den Aktionskreis konnte das Studierendenwerk überzeugt werden den Mensabetrieb zum nächsten Semester mit Hilfe studierender Hilfskräfte zu erhalten so lange Lehre am Standort erfolgt.  
Des Weiteren sollen Automaten für Sandwiches, Kaffee, etc im 24/7 Trakt aufgebaut werden.

- Bis dahin bekommt das Mensa-Team vor Ort mehr Freiheiten eine Übergangslösung zu gewährleisten
- Dialog-Termin mit Präsidium verblieb ergebnislos, zum versprochenen Folgetermin wurden wir noch nicht eingeladen, Fazit des Präsidiums ist, dass wir nicht genug leisten und mehr für unsere Hochschule tun müssen!
  - Mit Hendrik Laue planen wir einen Vortragsabend im Mauergarten.
  - Mit den Laboren der TH in Höxter eine ausführliche Labor und Garten-Tour während unseres Sommerfestes
  - Präsentationen an den lokalen Schulen um unsere Studiengänge zu bewerben
  - Weiterentwicklung des Mauergartens
  - Mehr Unterstützung studentischer Initiativen
  - Neue-Belebung des Campuslebens in Höxter
- Hinweis an alle Referenten:
  - Bitte auf mehr Ordnung und Sauberkeit achten und eigene Unordnung vorm Gehen, wenn möglich beseitigen
    - Betrifft ebenfalls Aschenbecher und Fehldrucke
- Finanzen
  - Teambuilding muss geplant werden
- Hauptreferat
  - Simon (ehemals Instandhaltung) übernahm am 18.05.26 das Hauptreferat
    - EDV-Zugänge noch ausstehend
    - Soll auf Übernahme des Standortvorsitzes vorbereitet werden

### **TOP 3: Berichte aus den Referaten**

- Hochschulpolitik und Kommunikation
  - -
- Kultur, Veranstaltung und Musik
  - Mittwoch 03.06. - Bierathlon
    - Bisher wenig Anmeldungen
  - Montag 08.06. - offene Sitzung
    - Grillen, Cocktails, Slush etc
    - Antrag an Koch und Aland!
  - Dienstag 09.06. - Ritmo-Abend
    - Anmeldungen zwei Tage vorher ans Ritmo (Samstag)
    - Wann Werbung?
  - Dienstag 16.06. – Trash-TV-Bingo
    - Anträge stellen TH!
  - Dienstag 23.06. – Almanparty
    - Anträge stellen Ordnungsamt, Strandaufsicht etc!

- Dienstag 30.06. Aktionswoche Vortragsabend
    - Bewirtung durch uns
    - Rest mit Laue klären
  - Freitag 31.07. – Absch(l)ussGrillen
    - Anträge stellen TH!
- Sozial/ Gleichstellung
  - -
- Sport
  - Volleyballturnier am 17.06.
    - Genehmigung einholen
    - Kultur hilft
  - Sun-Sip in Detmold
    - Zweiter Platz aus Höxter wurde bei Siegerehrung nicht aufgerufen, stattdessen Platz 3,4 und 1
    - Es gab wohl auch eine gewalttätige Auseinandersetzung
- Lehrmittel und Kopie
  - Drei Pakete sind heute angekommen und wurden in den Basar gebracht
  - Termin für Einarbeitung vereinbaren... Max wartet schon seit Beginn des Semesters!!!
    - Mittwochvormittag
  - Schlussverkauf soll nächste starten, mit Presse/Werbung klären
- Instandhaltung
  - Demolierte Schränke entsorgen oder zumindest vom Wagen verschwinden lassen
  - Mülleimer draußen betriebsbereit machen
  - Zwei-Etager ist fertig beladen, bitte in den Bunker bringen
  - Neue Regallösung für Küche (Systemregal Obi, Kostenpunkt 150€) beschaffen und einbauen
  - Terrasse reinigen
  - Zeitnah bei dem Aufrichten neuer Schreibtische (Gesamtfinanzen etc) helfen
- Transporter
  - Einführungstermin machen, bitte zukünftig Kalender führen
  - Transporter Rück-Scheibenwischer und Gurten (Mitte, Hinten) reparieren
  - Ladungssicherung und Werkzeug wieder in Transporter
  - Klärung der Barzahlung
  - Fahrrad wird nächste Woche repariert
- Büro
  - Neue Bilder auf Website
- Werbung/ Presse
  - Probleme mit Insta-Zugang

#### **TOP 4: Berichte der Gäste**

- Fachschaft B&U
  - Hat am Dienstag, den 19.05. konstituiert
    - Johannes ist zweiter Vorsitz
    - FS8 Raum wird mit FS IAT übernommen
- Fachschaft G
  - Hat am Mittwoch, den 20.05.26 konstituiert
    - Gewählte Mitglieder aus Höxter konnten wegen einer Exkursion nicht teilnehmen und haben keine Vorstandsposition erhalten
    - Vorstand kommt morgen zur Sitzung der ehemaligen FS9
      - Max ist auch dabei
- Fachschaft LLG
  - -
- Fachschaft IAT
  - Hat am Mittwoch, den 27.05.26 konstituiert
    - Max hat angesichts seiner bestehenden Verantwortungen von einem weiteren Amt abgesehen und ist nur gewähltes Mitglied
- StuPa
  - -
- Farbenring
  - -
- AfV
  - Freut sich an unserer Sitzung teilnehmen zu dürfen und wieder mehr Kontakt zu uns zu haben
- Gäste ohne besondere Zugehörigkeit
  - -

#### **TOP 5: Sommerfest**

- Raumnutzungsanträge wurde eingereicht
- Fleischer, Bäcker und Festwirtangebote wurden eingeholt
  - Festwirt wurde bereits angenommen, da nur ein Angebot einging
- Veterinäramt hat uns zugeschickt, was wir fürs Fest gewährleisten müssen
  - Entspannter als gedacht
- Musiker wurden angefragt
- Transporter aller Standorte wurden reserviert, Lemgo für den Festtag selbst schon vergeben
- Sponsoren laufen nur schleppend
- Labortour sieht sehr gut aus!
  - Zusagen aus vielen Laboren

#### **TOP 6: Verschiedenes**

- Nachfrage nach Theaterflat

### TOP 7: Ende der Sitzung

- Nächste Sitzung: 08.06.2026 um 18:15 Uhr
  - Bitte noch als Offene-Sitzung mit Verpflegung bewerben!

  
Standortvorsitz – Maximilian Götze

  
Protokollführer – Maximilian Götze

AStA	
Vorstand	
Maximilian Götte (Vorsitz)	x
Carolin Heuwes (Kasse)	x
Simon Schramm (Haupt)	x
Hochschulpolitik und Kommunikation	
Nils Lennard Fillies	x
Kultur, Veranstaltung und Musik	
Frederike Eckert	
Lennard Hollmann	
Jannik Winter	x
Dennis Penner	x
Jasper David Reuter	x
Jan Husemann	x
Sozial/ Gleichstellung	
Marlen Sophie Pauline Burmann	x
Jonas Hanewinkel	x
Florian Peiffer	x
Gesa Kuhlmann	x
Sport	
Pascal Piechotta	x
Lehrmittel und Kopie	
Paula Wichtmann	
Svea Clausen	x
Rika Grude	
Chiara Völkel	x
Instandhaltung	
Johannes Becker	x
Max Margenfeld	x
Transporter	
Hendrik Stühmer	x
Marcel Popov	x
Werbung/ Presse	
Pia Kock	x
Paula Bommel	
Hannah Kaiser	x
Gesamtvorstand	
Evelin Sürig (Finanzen)	x

<b>Gäste</b>	
<b>Fachschaft B&amp;U</b>	
S.O. Simon Schramm	x
S.O. Jannik Winter	x
S.O. Marlen Sophie Pauline Burmann	x
S.O. Johannes Becker	x
<b>Fachschaft G</b>	
S.O. Pascal Piechotta	x
S.O. Rika Grude	
<b>Fachschaft LLG</b>	
<b>Fachschaft IAT</b>	
S.O. Maximilian Götte	x
<b>StuPa</b>	
S.O. Nils Lennard Fillies	x
S.O. Carolin Heuwes	x
S.O. Simon Schramm	x
S.O. Jannik Winter	x
S.O. Marlen Sophie Pauline Burmann	x
<b>Farbenring</b>	
<b>AfV</b>	
Marlies Hemesoth	x
<b>Gäste ohne besondere Zugehörigkeit</b>	

\*S.O. = siehe oben;

Wird verwendet, wenn genannte Person bereits in andere Position in der Anwesenheitsliste vermerkt ist.